

## 2018/2/4 ~2/10 相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	2月に入り天候も安定せず(雪)出荷量はかなり少ない。バレンタインや卒業式の装飾の発注が少しずつ増えてくる。サイネリアは底堅く動いているがプリムラ類は厳しい相場が続きそう。球根類もやや落ち着いてきた。
	苗物	雪の予報で入荷が激減した。でも相場は回復しない。ランキユラスやアネモネ、ローダンセマムなど何とか売れていたものも一回りしたのか販売が厳しくなってきた。週明けから早くもラベンダーなどが出始めるので、春物を引っ張って売ってきたい。
観 葉	大鉢・中鉢	全体的に厳しい動き。 青どらの良品は少ない。ユッカは売れている。
	小鉢	グズマニア・アンスリュウムなどの色物は出荷は少ない。 ポトス・ライムなどの良品は品薄。
	ポット	多肉・サボテンなどは売れている。 シュガーバイン等蔓性の物の引き合いもある。
洋 蘭	コチョウラン	大輪は月替わりで少し相場が持ち直した。ミディーはフラワーバレンタインの注文が思ったほど入っていないので、動きが鈍いまま。
	その他	シンビジウムは立ちは減ってきたが、アーチはまだ潤沢にある。 デンドロビウムはノビル系もキングアナム系も量がそこまで多くないわりには単価が出ていない。
	総括	コチョウランの大輪のみ少し動きがよくなったが、ほかのラン類は全く動かなかった。来週も気温が低いので、苦戦が予想されるが、らん展の仕入れが少しあると思うので、小鉢系はめげずに出荷お願いします。

### 販売状況コメント

節分・立春を過ぎましたが中々春が来ない状態です。市場は、先月・先週の雪で冷え切った状態です。

花苗の入荷は、天候も悪く出荷も減っています。プリムラ系・ランキユラス・他の入荷が予想されます。

花鉢は、球根類・シネリア・クリスマスローズの入荷が中心で軟弱な動きに。観葉は、入荷量も少ないですが

軟弱な動きが予想されます。洋ランは、シンビジウム堅調。胡蝶蘭(大輪・ミディ)とも軟弱な動きに。

春が待ち遠しいです。インフルエンザもまだ流行っているので体調を気を付けて頑張りましょう。

(株)フラワーオークションジャパン